
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼５月２４日（月）第１回生徒総会が開催されました。 

生徒会執行部から提案された本年度の生徒会スローガ

ンは「向日葵」、全校生徒が同じ方向を向いて前向きに

取り組んでいきたいという願いが込められているそう

です。また、活動方針として、【追求の種】（疑問の芽を

大切に！）、【団結の種】（全校の輪を大きく育てよう！）

【発展の種】（伝統の花を咲かせ続けよう！）について、

事前の学級討議をもとに、様々な意見や質問がでました。

▼話し合いでは、１Ａから家庭学習に関する修正案が提

出されました。原案に疑問を持ち、クラスで話し合った

修正理由を明示して提案した１Ａの姿勢は立派です。そ

して今回、修

正案が可決さ

れ、自主学習

については、

取組時間では

なく、提出率

を高める取組

に変更されました。今後、各クラスが提出率を高めるた

めの取組をどう展開するか楽しみです。▼余談ですが、

自主学習は毎日コツコツと積み重ねることと、内容を工

夫し学習の質を高めることが大切です。学習方法につい

ての悩みがあれば、担任の先生や教科の先生に気軽に相

談してください。生徒の特性に応じたアドバイスができ

ると思います。▼総会後半は、「きまりのあり方を見つ

めよう」と「ＳＮＳの利用について考えよう」という２

つの柱を基に話し合いが行われました。これらについて

も賛成・反対、様々な意見がでて、執行部との見解の相

違も見られましたが、最終的には執行部案が信任されま

した。▼今回の討議を通して感じたことは、自分の考え

を人前で述べることは、勇気もいるし、とても大切であ

ること。と同時に、その意見は自分自身も含めてみんな

にとって良い方向に向かう建設的な意見であって欲し

いということです。執行部原案はこれまでの市川中の伝

統とこれからの市川中のあるべき方向を見据えたとて

も建設的なものであったと思います。しかし、この議論

を通して、学校生活を自分たちで見つめ直す機会となっ

たことは確かであり、とても良かったと思います。 

 

 

 

▼すでに学校のホームページでも掲載してありますが、

県選手権大会に峡南地区代表として出場した野球部が

初戦の甲府南中、２回戦の河口湖南中学校との激戦を制

し、県ベスト８に進出しました。▼準々決勝は、５月１

６日に猿橋中・大月東中の合同チームとの対戦となりま

した。日曜日ということ

もあって会場の富沢球場

には多くの保護者の応援

もありました。試合は両

投手の好投と堅守によ

り、１点を争う緊迫した

試合運びとなりました。

▼勝つチャンスは幾度となく訪れたのですが、今回は残

念ながらものにすることができませんでした。この結果

試合は０対３で敗れたのですが、非常にハイレベルな戦

いで、生徒にとっても自信と今後につながる素晴らしい

試合となりました。▼来月３日には、３年生にとって集

大成となる最後の地区大会「総合体育大会」が予定され

ています。各部とも、中間テスト後に部活動が再開され

ますが、悔いの残らない試合となるよう、全力で練習に

取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

▼ＧＩＧＡスクール構想（子供たち一人ひとりに個別最

適化され、創造性を育む教育ＩＣＴ環境の実現）に基づ

く、生徒 1人 1台のタブレットパソコンと、高速大容量

の通信ネットワークが５月末には整備され、本校では６

月以降、授業で本格的に活用を始めます。▼生徒の皆さ

んには、機器利用規定をしっかり守り、与えられたタブ

レットパソコンを大切に使って欲しいと思います。我々

教員も、ＩＣＴ機器を有効に活用し授業の質を高める取

組を校内研究等で行っていきます。その第一弾として、

お互いの授業を見合い授業改善につとめる授業交流週

間を、生活参観週間と重なる来月７日からの１週間行い

ます。ＩＣＴ機器も積極的に使いますので、保護者の皆

様のご来校をお待ちしております。 
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